

Chicas sudafricanas y la misión imposible de que accedan a la Universidad

Noticia publicada en HOLA sobre el galardón que Harambee a concedido a la médica nigeriana, Ozó Ibeziako, que ayuda a las mujeres más necesitadas de Sudáfrica.

08/03/2019

Hola Teresa de Borbón-Dos Sicilias entrega el Premio Harambee a la doctora Ozó Ibeziako

Como presidenta de honor de esta organización en España, doña Teresa concedió ayer el galardón a esta médica nigeriana, que ayuda a las mujeres más necesitadas de Sudáfrica.

La ONG Harambee, 'All together for Africa' –'Todos juntos por África'-, entregó ayer su premio a la 'Promoción e igualdad de la mujer africana'. Un galardón que recayó en la doctora Ozo Ibeziako, voluntaria de la fundación Komati, con la que colabora en el proyecto 'Art of living' –'Arte de vivir'-.

A través de esta iniciativa, esta médica nigeriana se dedica a ayudar a mujeres que viven marginadas en el barrio de Alexandra, uno de los más pobres de Johannesburgo, Sudáfrica.

Según explicaba la propia Ozo Ibeziako, la mayoría de chicas que viven en esta zona ni se plantean estudiar porque tienen que abandonar la escuela muy pronto. Por tanto, llegar a la universidad les resulta una misión casi imposible.

Y con el objetivo de cambiar esta situación, nació hace siete años 'Art of living'. De momento, son cerca de 500 las jóvenes que asisten a las clases de refuerzo escolar, campamentos y jornadas de voluntariado organizados por la fundación Komati. Actividades que persiguen un mismo objetivo: fomentar e impulsar las capacidades de las mujeres para lograr así la igualdad.

“No son muchas mujeres”, comentaba Ozo Ibeziaco, “pero la proporción irá creciendo en la medida que dispongamos de más medios para llegar a más personas”.

La doctora recogió su galardón de manos de la presidenta de honor de Harambee España, Teresa de Borbón-Dos Sicilias, y Laurent Coupe, director general del grupo Pierre Fabre en España, que apoya a Harambee.

“El premio representa un auténtico cambio cultural en la forma de pensar de las mujeres de zonas desfavorecidas para impulsarlas a nivel profesional y personal convirtiéndose en verdadero motor del desarrollo”, afirmó Guadalupe Arnal, directora de una de las firmas de Pierre Fabre en nuestro país.

La galardonada, por su parte, quiso destacar la importancia de la educación que para ella es “la herramienta más potente que existe para dignificar a la persona”. Por ello, confía en que este programa “se pueda extender a otras regiones sudafricanas como Pretoria, donde

hay numerosos asentamientos marginales”.

HOLA

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/chicas-sudafricanas-y-la-mision-imposible-de-que-accedan-a-la-universidad/>
(19/01/2026)